
Ortsbeirat Wernborn   
 
 

Niederschri f t  
 

der 16. Sitzung des Ortsbeirates Wernborn, 
die am Mittwoch, den 22.10.2008, von 19.30 Uhr bis 20.45 Uhr, 

in der Eichkopfhalle, Wernborn, stattgefunden hat. 
 

 
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
Sitzungsende: 20:45 Uhr 
 
 
A. Vom Ortsbeirat Wernborn 
Certa, Guido  
Engländer, Lothar  
Zwermann, Karl  
 
B. Entschuldigt fehlten 
Schmitz, Margareta  
Demuth, Robert  
Neubert, Ulrich (Magistrat) 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 
 
Um 19.30 Uhr eröffnete Ortsvorsteher Guido Cetra die Sitzung, er stellte die ordnungsgemäße 
Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der 15. Sitzung 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Mitteilungen und Anfragen 
 
Die Friedhofsmauer wurde im Eckbereich Butzbacher Straße/Zufahrt Grünecke saniert. 
Restarbeiten an der Mauer und den Treppen neben dem Ehrenmal erfolgen noch. 
 
Der Zebrastreifen auf der Lindenstraße wird von einigen Verkehrsteilnehmern mißachtet, so daß 
insbesondere für Kinder und ältere Menschen immer wieder gefährliche Situationen entstehen. 
Alle Verkehrsteilnehmer werden um Rücksichtnahme gebeten. 
 
Der Radweg zwischen Usingen und Ober-Mörlen wurde auf Usinger Gebiet fertiggestellt. Der 
Ortsbeirat begrüßt die Fertigstellung des Radweges. Die Einweihung ist am 27.10.08 um 10.00 
Uhr, an der Kläranlage Oberes Usatal. 
 
Der Bauhof wird gebeten, gelegentlich in der „Hard“ (Am Banngarten) überstehende Hecken 
zurückzuschneiden. 
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4. Bäume und Aufwuchs auf dem Friedhof und am Ehrenmal 
 
Herr Gessner (Bauamt), Herr Blaschke (Bauhof), Karl Zwermann und Guido Certa haben eine 
Friedhofsbegehung duchgeführt. 
 
Karl Zwermann stellt die Überlegungen vor, nach denen der Friedhof durch Umsetzung bzw. 
Neupflanzung von (wenigen) Bäumen und die Installation von Sitzbänken eine parkähnliche 
Struktur erhalten soll. Einige Bäume müssen ohnehin geschnitten oder umgesetzt werden. Der 
Friedhof soll auch Begegnungsstätte sein. Am Ehrenmal wird der Obst- und Gartenbauverein mit 
Hilfe des Bauhofs Rosen und Rhododendren pflanzen. An der Friedhofsmauer werden 
Kletterrosen gepflanzt. 
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, obiges Vorhaben gemäß des Vermerks von Herrn Gessner 
umzusetzen. 
    
Die Kindergartenkinder pflanzen im November mit dem Obst- und Gartenbauverein 
Tulpenzwiebeln in den neu angelegten Beeten an der Lindenstraße und am Dorfplatz. 
 
Der Ortsbeirat bedankt sich bei Herrn Gessner und Herrn Blaschke für die Begehung und die 
Anregungen. 
 
 
5. Aktuelles 
 
Alfons Klotz möchte mit dem Obst- und Gartenbauverein Streuobstwiesen erhalten oder neu 
anlegen. Interessierte Grundstückseigentümer mögen sich bitte bei Herrn Klotz melden. Der 
Ortsbeirat unterstützt das Vorhaben. 
    
Der Grünpflegeplan, der im letzten Jahr aufgestellt wurde, hat sich bewährt. Der Ortsbeirat 
beschließt einstimmig, den Grünpflegeplan beizubehalten. 
 
Der Ortsbeirat dankt dem Bauhof in diesem Zusammenhang ausdrücklich für die in Wernborn 
geleistete Arbeit. Ohne die Unterstützung des Bauhofs wären z.B. die Anpflanzungen in der 
Lindenstraße und am Dorfplatz gar nicht möglich gewesen. Der Ortsbeirat dankt Herrn Bohne, der 
beim Bauhof für Wernborn zuständig ist, für seine gute Arbeit. 
 
Das Loch im Dach in der Eichkopfhalle wird vom Dachdecker ausgebessert. 
 
Guido Certa dankt der Kolpingfamilie und allen Helfern für die Ausrichtung einer gelungenen Kerb. 
Traditionelle Elemente wie z.B. der Umzug mit den Kerbeburschen, das Aufstellen des 
Kerbebaums, die Ausstellung und Auftritte der Ortsvereine und -gruppen, Schausteller mit 
Kettenkarussel, etc., haben der Kerb eine stimmungsvolle Atmosphäre gegeben. 
 
Die Schilder an den Ortseingängen, erstellt zur 800-Jahr Feier, sollen erhalten, aufgearbeitet und 
gestrichen werden. Aushänge an den dortigen Tafeln mögen bitte auch wieder entfernt werden. 
 
 
6. Bürger fragen den Ortsbeirat 
 
Die Bestuhlung in der Eichkopfhalle ist reparaturbedürftig und unbequem. Das Thema wurde 
bereits in der Ortsbeiratssitzung vom 28. Mai 2008 mit Vereinsvertretern und Herrn Singer 
(Bauamt) besprochen und kann im Rahmen der Sanierung wieder aufgegriffen werden. 
 
Die Lampe am Parkplatz Eichkopfhalle ist defekt, sie möge bitte erneuert werden. 
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7. Verschiedenes 
 
Die nächste Sitzung findet im November statt. 
 
Sitzungsende: 20.45 Uhr 
 
 
 
gez. Engländer      gez. Certa 
stellv. Schriftführer      Ortsvorsteher 
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